

# Interesa invertir a P. Rico en el país

Para proponer la inversión de capital asociado de Puerto Rico, se encuentra en el país una Misión de Alto Nivel.

La misma está presidida por el Secretario y Subsecretario de Relaciones Exteriores, Héctor Luis Acevedo y José Alberto Morales. La integran además el Secretario de Comercio Exterior, Jorge Aquino Nuñez; Rafael Ignacio, Presidente de la Compañía de Desarrollo Industrial y nueve Industriales privados.

La delegación se reunió ayer en la mañana en Relaciones Exteriores con los Ministros de Economía, Dr. Ricardo

González Camacho; de Hacienda, Sr. Ricardo J. López y del Canciller, Dr. Jorge Eduardo Tenorio; del Presidente del Banco Central de Reserva, Lic. Alberto Benítez Bonilla y de funcionarios y técnicos de los mismos ramos.

El Secretario de Relaciones Exteriores del Estado Libre Asociado de Puerto Rico, Héctor Luis Acevedo, en breves declaraciones manifestó que su país se propone utilizar el capital de inversiones de ese Estado, en el establecimiento de plantas complementarias de manufactu-

—Pasa a la página 39—

## Preocupa olor a azúfre y sismos Depto. Usulután

Los vecinos de Santiago de María, Departamento de Usulután, solicitan al Comité Nacional de Emergencia, envíen una comisión a investigar la zona del Cerro Tecapa.

Según informaron, desde ayer perciben fuertes emanaciones de azúfre en el ambiente, lo que más les preocupa, explicaron, son los constantes movimientos sísmicos, que se sienten en la referida zona.

Asimismo, afirmaron que a la Laguna de Alegria, se le ha notado un aumento del azúfre en sus aguas. Esperan dijeron, que los técnicos en Geolo-

—Pasa a la página 19—

## Choferes de buses piden se cumplan 8 horas de labor

Que se cumpla el respeto a las jornadas de 8 horas y aceptar las propuestas de mejorar el servicio de buses, piden a las autoridades respectivas representantes del sector motoristas.

En comunicado hecho público ayer, exponen que desde 1966 lograron la emisión del Decreto Legislativo No. 159, que establece la jornada laboral diaria de ocho horas para los trabajadores del transporte y de 44 horas semanales. El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria del Transporte, Similares

—Pasa a la página 35—



—Foto de LA PRENSA, por Galán h.

DISPUTANSE REINADO. Srtas. Ana María Vela, María Nery Rubio, Flor de María Cañas, Ana Lidia Dorat, Marta Eugenia Valdivieso, Julia Catalina Moreno, María Antonieta Arce y Luisa María Fuentes, representantes de instituciones oficiales y privadas relacionadas

con la ganadería nacional, disputarán el reinado de EXPICA '85 el próximo 2 de mayo, en el Hotel Presidente. Todas ellas invitan a participar y asistir a la exposición ganadera centroamericana a efectuarse en la Feria Internacional, a partir del 4 de mayo.

# Grave problema es abandono de niñez

La problemática que representa para el país la situación de abandono o desamparo en que vive gran parte de la niñez salvadoreña, expone la Lic. Ruth Candray de Martí.

Dicha profesional, como Jefe del Departamento de Criminología de la Fiscalía General de la República, tiene a su cargo la investigación de los diferentes factores que inciden en los menores y adultos que cometen infracciones a la Ley.

Según manifiesta, la población actual de El Salvador ha sido calculada por el

Ministerio de Planificación en cinco millones doscientos treinta y cinco mil setecientos habitantes, en el año de 1985, y de esa suma, dos millones 392 mil 100 son menores de 15 años.

Expresa la Lic. Candray de Martí, que contar con una población tan alta de niños y jóvenes, podría considerarse una riqueza si El Salvador tuviera los medios necesarios para que dicha población gozara de las condiciones mínimas necesarias para el buen desarrollo del ser

—Pasa a la página 35—



EXCITATIVA. El señor Donald D. Drysdale, Director Ejecutivo de la Cámara Americana de Comercio de El Salvador (AMCHAM), y la señora Berta López de Schubert, de Relaciones Públicas, exhortan a asistir a la cena-show y elección de la Señorita El Salvador 1985. Los fondos serán destinados para auxiliar a los refugiados.

## 5 terroristas mueren al enfrentarse a F.A.

Cinco terroristas murieron en enfrentamientos ocurridos durante las últimas veinticuatro horas, y el Ejército Incauto material de guerra, informa COPREFA.

El vocero de la fuente oficial dijo ayer que una de las acciones más importantes, la realizó el batallón aerotransportado de la Fuerza Aérea, al copar a una columna extremista en

las cercanías del Cantón Guadalupe, jurisdicción de Tenancingo, a la que incautó tres fusiles M-16; cuatro radiost de comunicación PRC-77 y otro MX-360. En cuanto a bajas por ambos bandos no se dio ningún detalle, pero sí estableció el COPREFA que dicha unidad había logrado desalojar de subversi-

—Pasa a la página 38—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

CONVENCION DE SECRETARIAS. Anoche fue inaugurada la VII Convención Nacional de Secretarías Ejecutivas Salvadoreñas, ASES, por el Presidente de la República, Ing. José Napoleón

Duarte. Entre los objetivos de dicha convención, se encuentra el de actualizar a las secretarías salvadoreñas en las innovaciones tecnológicas que llegarán al país en el futuro cercano.



ULTIMADA. La señora Margoth Marroquín, de 59 años de edad, fue ultimada por un asaltante en la Troncal del Norte. Fue reconocida por el Juez de Ciudad Delgado.

## Levantam el paro de labores en el MAG

Simultáneamente fue levantado ayer el paro de labores en el Ministerio de Agricultura y Ganadería, por la Asociación Nacional de Trabajadores del MAG.

Huelga, que fue decretada por dicha Asociación, gestionando la libertad o consignación a los tribuna-

les comunes o militares, según los voceros, del biólogo Mauricio Atlio Cea Martínez y su compañera de vida Berta Soledad Martínez Pineda.

Ambos resultaron implicados en actividades sub-

—Pasa a la página 19—

## Miles de jóvenes en el Centro de Formación

Con la inauguración del primer curso de sastré pantalonero que atenderá a mil seiscientos alumnos, el Centro de Formación Profesional del Ministerio de Trabajo abre las instalaciones del centro a miles de jóvenes del país.

Podrán capacitarse en

los diferentes cursos a impartirse, todos los jóvenes salvadoreños, que aspiren a capacitarse en algún oficio, para incorporarse a la vida económica del país como obreros calificados.

Expresan voceros del

—Pasa a la página 39—

## Exhorta asistir a show benéfico la AMCHAM

Excitativa a comprar tarjetas para la cena-show del concurso de Señorita El Salvador, a beneficio de las víctimas de la guerra, hace la Cámara Americana de Comercio de El Salvador (AMCHAM).

La tarjeta es también para asistir a la elección y coronación de la Señorita El Salvador, el viernes 3 de

Mayo en el Hotel Sheraton, y el producto total que se recaude, servirá para comprar una clínica móvil que se destinará al servicio de las personas más necesitadas.

Víctimas Inocentes La Cámara Americana de Comercio de El Salvador

—Pasa a la página 38—

### INDICE

Nacionales .....	4 y 5
Internacionales .....	6 y 7
Sociales .....	8-34
Su Salud .....	18
Cartas a María .....	20
Hermano Pablo .....	32
Deportes .....	42-47
Cómicos .....	48-50
Clasificados .....	52-59
La Cámara .....	60
Platillos .....	60
Cines .....	61-71
Indicador .....	68